



# Carlos A Calzada Solórzano.

HANGAR MX / IPMS-MÉXICO

## Semblanza

Me inicié en este hobby a la edad de 8 años cuando mis padres me regalaron un tanque Stalin de Linberg y desde entonces (tengo 54 años) me enganché con este hobby.

Mi afición por los tanques la debo a los modelos de Matchbox en 1/76 que incluían un pequeño diorama y posteriormente me adentré en la escala 1/35.

No solo armó vehículos blindados, me gustan también los aviones y en especial los helicópteros aunque he incursionado en otras ramas como: autos, submarinos y dinosaurios. Ah también tengo una especial predilección por las figuras de Godzilla.

Actualmente soy presidente del grupo de modelismo Hangar MX, y me desempeño como secretario de Difusión y Propaganda del IPMS México.

Sin duda, lo mejor de este pasatiempo es conocer a mucha gente, he hecho grandes amigos en el hobby y compartir experiencias, consejos y camaradería es lo más valioso de esta actividad, aunque claro, los premios siempre son un aliciente para continuar.

